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中国股市诞生的目的(中国股市建立的目的)

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下中国股市诞生的目的的问题，以及和中
国股市建立的目的的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下
来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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中国股市低迷，市场资金不足，但新股还在拼命发行，这是为什么？

因为现在是注册制，所以得不断的发新股！

因为注册制的目的是“优胜劣汰”，现在我们只是看到了不断发行大量的新股！

但是要记住！

注册制的优胜劣汰，不是仅仅让许多公司上市，而是也要有许多公司退市来进行淘
汰，从而才能留下优质的企业。

所以，大量发行新股，其实是在为以后的注册制劣汰做准备。

这也是为什么，管理层最近一直对于炒作，炒垃圾打压非常严厉的原因。

就是在告诉大家。

如果你依然还是以买垃圾股，炒作垃圾为主，那么，一旦未来开启了优胜劣汰，被
市场淘汰，就怪不了谁了。

大家要知道！

一味的发行下去，市场一定是扛不住的。

像美国那样每年都有大量的退市一定会出现。如今的A股一年退市才几十家，远远
没有达到优胜劣汰的标准。所以，为了迎接这个时刻，大量上市，避免A股淘汰太
凶猛，好公司不够，留不住长线资金，得做一个安全垫的准备。
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关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。
#理财大赛第三季#

把股市当成提款机的思维是如何形成的？

有一个好的领路人很重要。

我在刚开始的进入股市的时候，就认识了我现在的师傅，他是我朋友的父亲，也是
一个标准的大牛散。

在股市里混了29年，靠着股市在上海全款买了两套房产，并且现在手里还握着几
千万的股票资产，可以说，这是我真实生活里认识最厉害的炒股者，也是我的启蒙
老师。

刚开始的时候，我和大家一样，也是不断的投机，不断的频繁追涨杀跌，甚至还每
周到我师傅家“窃取”股票代码。

但是后来我才发现，我的问题不是出在选股，不是出在代码，而是出在了格局，交
易策略，以及自律上。

于是，在我师傅不断地开导下，我终于从投机变为了投资，在2014-2015年里从
股市里获利两套商铺，一套在上海，一套在苏州。

现在自己终于可以独当一面，一步步逼近我师傅的股票市值！！我感到很骄傲，也
很幸运。

所以说，人生最大的运气，不是捡钱，也非中奖，而是有一天遇到某一个人，打破
你原有思维，提高你的境界，可以带你走向更高的格局。

股市里投资成功的秘诀其实很简单，就是把复杂的东西弄简单，把短线投机变为长
线投资。因为投资的成功，就是拒绝短期诱惑的结果，别无其他。

说一下我的投资策略吧：就是要么不开张，开张吃三年的例子

如果说一轮完整的牛熊市为6年左右的时间，那么我们只需要在7年的时间里获得1
00%左右的胜率，就能够达到平均每年11%的收益，大大战胜了通胀！但是如果一
轮完整的牛熊市没有6年，甚至你的个股涨幅不止100%，那么这个平均到每年的收
益可能会更高！
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要知道，每一轮熊牛跨度里个股的涨幅都是巨大的，少则2-3倍，多则3-5倍，大
牛股还能走出10倍空间！因此利用确定性和牛熊周期规律做长线投资，势必会比短
线波段操作成功的概率更大，收益更高的！

所以，当你学会了，了解了，提升了，自然会明白，股市里新人拿钱赚经验，老手
用经验赚钱的道理！

记住这三点：

1、不要一年做20个决策。1年做20个决策，肯定会出错，那不是价值投资。一辈
子做20个投资决策就够了。

2、不要走捷径，不要相信弯道超车。弯道超车是那些没开过车的人说的，实际情
况是，在弯道时，老司机都要减速确保安全，弯道超车那是找死。

3、长线就像上班，再难都得坚持，因为要生活；短线就像打麻将，输赢无所谓，
因为要刺激。

关注张大仙，投资不迷路，【专栏】有干货，欢迎“品尝”。

A股为什么需要科创板，它成立的目的和意义有哪些？

中国一流的公司，要吗都去美国上市，要吗都去香港上市，这是撑门面的需要。

反观A股沪深中小创四板，真正的日后能成为世界级的上市公司，可谓显得凤毛麟
角，华为这样的好公司又不上市了，这是中国股市的现状与存在的问题。

大部分公司都是僵尸企业，根本就没有公司国际化战略的定义，上市的目的性就是
融资圈钱，因为上市公司的净资产往往会翻几番，然后高管减持套走现金，又将包
袱甩掉了。

这是玩套路，通过到手的钱，又将另一家公司包装好了，再返回来上市圈钱。

科创版是注册制，这是一次制度性深刻变革的试验田，这将彻底的打破僵尸企业，
以往上市后，就不能直接退市，三年亏损严重加个ST，再亏损加个星，这样的仙股
一大堆。

制度性变革将彻底的改变中国股市的生态性结构，将终结题材股炒作机会。
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这样做的目标将使上市公司不在是稀缺性资源配置，壳资源就没有市场，资产重组
以后将在优质上市公司身上发生，垃圾股身上就在也看不到了。

如何理解股市是由金钱堆起来的？

这种说法有一定的道理。

中国的股市分为两种，一种叫做资金市，一种叫作政策市。

所谓的政策市，就是国家出台了什么新的政策，相对应的板块和概念就会随之有所
涨。

所谓的资金市，就是市场的主力资金想运作哪个板块个股，哪个板块个股就会大涨
。

散户炒股，明白这两个原则，还是比较顺利的。

没有资金，哪儿来的股市？

现在两市规模越来越大，想掀起一轮牛市，没有10万亿的资金进场，是没办法形
成的。

股市涨，肯定是有资金推动才能涨起来，没有买卖，就没有涨跌。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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